

Open campus

高齢者・片麻痺を体験しました！



【高齢者体験】視野がはっきり見えない・手の感覚が鈍い・・・この状態での間違い探し。先輩にも手伝ってもらいながら頑張っています。

●・・・先輩からの文教について一言「学食が安い」「地方からも通いやすい」「先輩との交流ができる」「グループワークが多くてクラスのみならず話せる機会が多い」など学生目線での文教大について語ってもらいました。



●・・・【片麻痺患者体験】膝が曲がらず、手も自由に動けない状態で小さな障害物を超えてみる！普段は何気なくできることも、関節一つの動き制限でこんなに変わります。

こんにちは。今回、体験講義を担当した金京室（キムキョンシル）です。今回は、16名の学生さんと8名の親御様に参加して頂きました！ありがとうございます。作業療法では、高齢者や片麻痺患者さんと関わることが多いです。支援する側として必要な知識や技術を学ぶことも大事ですが、支援される側の気持ちを理解することもとても大事だと思います。今回は、これらの体験を通じて、「こんなに大変とは思わなかった」「どんなことで困りそうかが少し分かるような気がした」などの感想をいただきました。大学の授業の中でも体験することを大事にし、学びの場を提供しております！

金京室講師の紹介



ダブル免許持ち！

韓国の作業療法士免許・日本の作業療法士免許を所有しています。海外での作業療法士の仕事に興味がある方は気軽に声かけてください！

国際学会でBest Presentation賞受賞！

3rd FHS International Conference (2017) 「Effect of exposure to short-wavelength light on susceptibility to motion sickness」で受賞しました。現在は、北大の研究室にも所属し、青光が認知機能に与える影響について研究しています。